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◎学校経営目標

「魅力ある錦田中学校をみんなの手で！」
～他者と関わり夢や目標に向かって主体的に取り組む生徒の育成～

１ ２年生の職業体験が終わりました。
11 月６日（水）、７日（木）の２日間、２年生が職場体験を行

いました。職場体験の事業所は、学校支援地域本部の方々が手配

してくださいました。自分の興味のある職業を実際に体験してみ

て、働くことの意義、仕事をすることの大変さ、楽しさを実感す

ることができたと思います。生徒にとっては、初めてで非常に貴

重な体験だったと思います。どの生徒も、体験中は事業所の方に

迷惑をかけないように一生懸命に取り組めたと思います。２日間

に渡り生徒にケガがないように注意を払いながら、また多くの体

験ができるようにと工夫して受け入れてくださった事業所の方

々、本当にありがとうございました。生徒たちの多くの笑顔が見

られる貴重な体験活動でした。

生徒の感想

・私は食品を販売する体験をしたかったのですが、介護や福

祉の体験になりました。最初は戸惑うことが多かったけど

ご老人や体の不自由な方の生活を助けたり、支える仕事に

も興味をもつことができました。

・実際に美容学校で美容師やネイルの体験をさせていただき

自分の夢を広げることができました。

２ ＰＴＡのバザーが盛況のうちに終了しました。
11 月２日（土）、ＰＴＡ主催のバザーが行われ

ました。バザー当日は、朝早くからＰＴＡ本部

・専門部の役員の方々、学校支援本部の方々が

集まって会場準備や値付け等手際よく行ってく

ださいました。また、坂地区の方には新鮮な「朝

取り野菜」を差し入れしていただきました。あ

りがとうございました。おかげで、バザー開始

前から列ができるほど盛況でした。この売上金

は、生徒の「桜風祭 文化の部」で市民会館へ

移動するためのバス代に遣わせていただきます。

ＰＴＡ、地区の方々に感謝いたします。



３ 授業参観と生徒引き取り訓練が行われました。
11月１日（金）、授業参観と生徒引き渡し訓練が行われました。

当日は、多くの保護者の方が授業参観と引き取り訓練で来校して

くださいました。授業参観では、落ち着いて授業に取り組む生徒

の様子を参観していただきました。その後に引き取り訓練を行い

ました。本年度は実施方法を変え、スムーズに生徒を引き渡すこ

とができました。ご協力ありがとうございました。

本年度「広報三島」にも掲載されましたが、「南海トラフ地震臨

時情報」が気象庁から発表されます。それを受けて、次のように

引き渡しを実施することにします。

○突発的に「三島市で震度５強以上の地震が発生」した時は、生

徒は保護者の引き取りで下校。

○「南海トラフ地震臨時情報（巨大地震警戒、巨大地震注意）」が

発表された時は、生徒は 保護者の引き取りで下校。

以上のようになります。保護者が引き取りに来られない時は、

保護者が引き取りに来られるまで、学校で待機します。（詳しくは

一覧表にして、4月に配布致します。）

４ 生徒総会が行われました。
11 月 20 日（水）、生徒総会が行われました。今回は２つ

の議題について、全校で話し合いを行いました。１つ目は、

「部活動の先輩・後輩の関係をよくすること」、２つ目は、「錦

田中をイメージアップすること」についてです。本番の生徒

総会を迎えるまでに各学級で討議し、それぞれに意見をもっ

て総会に臨みました。総会では具体的な多くの意見が出され、

有意義な話し合いになりました。

最後に校長先生から講評として、「集団と群衆には、どん

な違いがあるでしょう？集団となるためには３つの条件が必

要で、１つ目は共通の目標があること。２つ目はルールが確立されていること。３つ目はリレ

ーション（互いが承認しあえること、認め会える）があること。目標、ルール、リレーション

の３つの条件が必要だ」という話がありました。

５ 春の花壇に向けて、ビオラとチューリップを植えました。
11 月 14 日（木）に下校が早まり時間のない中で、教員と生徒で協力

して春の花壇に向けてビオラとチューリップの植え付けが行われまし

た。前日には、花壇全体のバランスを考えて作業ができるように、配色

や植える位置を確認しました。

錦田中は、「いつ来ても、きれいな学校」を目指しています。校内に

も、多くの観葉植物や鉢植えの花を置いています。春にはビオラやチュ

ーリップが咲き誇る花壇になることを願っています。錦田中に来校する

際には、花壇にも注目していただけると嬉しいです。


